

PERIODICO : EL COLOMBIANO

FECHA : ABRIL 4/69

TEMA : PLAN DE SALUD

PAGINA : 2

## En espera de recursos, el plan cuatrienal de salud

Para iniciar el plan cuatrienal de salud para Medellín y el Valle del Aburrá, hace poco aprobado, es indispensable contar con los recursos que deberán aportar el Fondo Hospitalario y otras entidades como también con el 8% del impuesto de cervezas.

Así lo informó la Secretaría de Educación, Salud y Bienestar del municipio. Del Fondo Hospitalario se esperan 4 millones de pesos y 2 de la asignación que hará el gobernador con base en el gravamen

cervezero. Estos recursos, suman en total 6 millones, para este año, y con ellos empezarán los desarrollos de la primera etapa. Como se sabe, se proyecta poner en funcionamiento, como hospital integral, la clínica Luz Castro de Gutiérrez y poner en operación el Hospital Pablo Tobón Uribe que registra hoy en día un alto lucro cesante.

En realidad, para que el plan comience a desarrollarse solo falta que el ministerio de salud cumpla las promesas

hechas en relación con las apropiaciones provenientes del Fondo Hospitalario Nacional. Sobre el particular se han formulado solicitudes reiteradas en los últimos días por parte de las autoridades correspondientes de la capital antioqueña.

El plan está basado en el diagnóstico de la salud que fue analizado desde el año pasado por un grupo de médicos expertos y de odontólogos antes de iniciarse la administración del doctor Ignacio Vélez Escobar.